

Les courses ont été un peu décalées à cause du brouillard ce matin, Mais les jeunes tomlainois ont pu assister à 6 courses : des protos, des GT, des monoplaces et ils ont découvert le paddock.

Après le repas, ils ont même pu participer dans le stand de Xavier Lavigne à l'entretien de sa monoplace : contrôle des serrages et des freins, pression des pneus, ils ont mis les mains dans le cambouis !

En début d'après-midi, les courses ont été suspendues en raison du brouillard, la journée a donc été écourtée, mais cela n'a été que du bonheur !!!







